

RCEME GEMRC

LCol Guillaume Olivier, CD

Après 30 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le lcol Olivier prendra sa retraite le 27 mars 2023.

Le lcol Guillaume Olivier a joint les FAC en 1993 comme officier GEMRC. Il détient un BSc du CMR et une MAA de Athabasca University. Guillaume a aussi gradué du CFC (pcsc) et du CCÉMFTC (plsc). De plus, il est un professionnel en gestion de projets (PMP) depuis 2012.

Le lcol Olivier a été promu à son rang actuel en 2015 et a depuis occupé cinq emplois : J4 Opérations au COIC; gestionnaire d'un projet majeur d'acquisition (M777); Chef d'équipe de gestion d'équipement (VBLC); CEM au D Gest TME; et DEMPET 6 (GI).

D'autres faits saillants de sa carrière incluent : un déploiement avec l'Op PALLADIUM roto 9 (B-H) en 2001; OC Maint Coy à Petawawa 2008-2010; le 2 CMBG Ironman en 2009; Directeur du Cours avancé pour officiers du GEMRC en 2022; et deux articles scientifiques publiés, un dans la Revue militaire canadienne sur la gestion stratégique (PSE) et le second dans le Journal de l'Armée canadienne sur l'approvisionnement de munitions au niveau stratégique.

Le lcol Olivier est libéré 3(b) le 27 mar prochain après 30 ans de service. Guillaume joindra ensuite la fonction publique et le DGSD (Sécurité). Il est marié au col Geneviève Bussière, Directrice du Service dentaire. Ils ont trois enfants : Jeremy (19), Cassandra (17) et Justin (13).



LCol Guillaume Olivier, CD

After 30 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), LCol Olivier will retire on 27 March 2023.

LCol Guillaume Olivier joined the CAF in 1993 as a RCEME officer. He holds a BSc from RMC and a MBA from Athabasca University. Guillaume is also a graduate of the CFC (pcsc) and CLFCSC (plsc). More, he is a Project Management

Professional since 2012.

LCol Olivier was promoted to his current rank in 2015 and has had five assignments since then: CJOC J4 Ops; and four times within DGLEPM as a Major Capital Project Manager (M777), an EMT Leader (TLAV), as the DAEME Chief of Staff, and as DLEPS 6 (IM).

Additional career highlights include: a deployment with Op PALLADIUM (B-H) Roto 9 in 2001; OC Maint Coy in Petawawa 2008-2010; the completion of the 2 CMBG Ironman in 2009; Course Director for the 2022 RCEME AOC; and two scholarly articles published, one in the Canadian Military Journal on Strategy Management (SSE) and the other in the Canadian Army Journal on the strategic replenishment of A&E.

LCol Olivier is released 3(b) on 27 March 2023 after 30 years of service. Upon retirement, Guillaume will join the public service and DGDS (Security). He is married to Col Genevieve Bussiere, Director Dental Services. They have three children: Jeremy (19), Cassandra (17), and Justin (13).



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Le lcol Olivier souhaite remercier tous les membres des FAC et du Corps du GEMRC et les employés civils avec qui il a travaillé pour leur amitié et mentorat durant une carrière intéressante et enrichissante. Un remerciement tout spécial est également offert à son épouse Geneviève, aux enfants et aux parents du lcol Olivier pour leur soutien inconditionnel durant toutes ces années et toutes ces affectations.

Un départ avec dignité aura lieu plus tard ce printemps, date, endroit et heure à être déterminés. Veuillez envoyer vos messages, histoires, ou anecdotes à lcol Fontaine à Daniel.Fontaine3@forces.gc.ca.

LCol Olivier wishes to thank all CAF and RCEME Corps members and public servants with whom he served, specifically for the great friendship and guidance that he benefitted from over the span of a fulfilling and interesting career. A special thank you is also offered to his spouse Geneviève, children, and parents for the unconditional support provided during so many years and so many postings.

A DWD will be held later this Spring, date, place, and time to be confirmed. All messages, stories, and anecdotes can be sent to LCol Fontaine at Daniel.Fontaine3@forces.gc.ca.



Arte et Marte